



Pièces	12 Pièces
Superficie	425 m²
Référence	86748732
Prix	2 500 000 €

Chateaufort-Grasse

Maison à vendre (06740)

Au cœur du village perché de Châteauneuf-Grasse, cette demeure de caractère de 425 m² incarne l'élégance et l'authenticité provençale dans leur expression la plus aboutie. Entièrement rénovée par un architecte en 2024/2025 et utilisant des matériaux nobles et d'une qualité remarquable, la maison marie subtilement le charme de l'ancien et le confort contemporain. Pierres apparentes, voûtes majestueuses, cheminée en marbre ancien, finitions haut de gamme... Chaque détail a été pensé avec exigence. Les chambres, habillées de murs tendus de tissu, offrent une atmosphère feutrée et raffinée, propice ...

In the heart of the hilltop village of Châteauneuf-Grasse, this remarkable 425m² character residence embodies Provençal elegance and authenticity at their finest. Fully renovated in 2024/2025 by an architect using noble materials of exceptional quality, the property seamlessly blends historic charm with refined contemporary comfort. Exposed stone walls, majestic vaulted ceilings, an antique marble fireplace, and high-end finishes showcase meticulous attention to detail throughout. The bedrooms, adorned with richly textured fabric wall coverings, create a soft and sophisticated ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

